



Stabwechsel beim Lions-Club Lüdenschied-Lennetal: Dr. Thilo Hafenrichter (Mitte, mit seinem Sekretär Dr. Joachim Jüttner) löst Guido Schulte als Präsidenten ab.

FOTO: CLAUDIA JÜTTNER

Die Idee, Gutes zu tun

Lions Lüdenschied-Lennetal: Dr. Thilo Hafenrichter löst Guido Schulte ab

Lüdenschied – Stabwechsel bei den Lions Lüdenschied-Lennetal: Bei der wie immer gut besuchten Veranstaltung des Clubs, bei der die einjährige Amtszeit des jeweiligen Präsidenten endet und er folglich zum Past-Präsidenten wird, übergab Guido Schulte das Amt an Dr. Thilo Hafenrichter. Gemeinsam mit seinem Sekretär Dr. Joachim Jüttner stellte der neue Präsident den Mitgliedern sogleich sein Programm für das Lionsjahr 2019/20 vor. Zunächst nutzte Dr. Thilo Hafenrichter jedoch die Gelegenheit, seinem Vorgänger für die erfolgreiche vergangene Präsidentschaft und Sekretär Stefan Laartz für die mühevollen Organisati-

on zu danken.

Getreu seinem Motto „Wir gestalten unsere Zukunft mit dem Wissen um unsere Vergangenheit“ machte Hafenrichter in seiner launigen Ansprache deutlich, dass sich der Club zum einen als Freundeskreis verstehe. Zum anderen werde dieser, bestehend aus Personen ganz unterschiedlicher Herkunft, vor allem durch die Idee zusammengehalten, Gutes zu tun und sich für die Förderung sozialer, kultureller und gesellschaftlich wichtiger Organisationen einzusetzen. Nicht das Wirken einzelner Personen stehe dabei im Vordergrund, sondern immer der Club als Ganzes.

Hilfebitten aus der Gesellschaft stehe man grundsätzlich offen gegenüber – die Liste der Empfänger von Spenden, die in den vergangenen Jahren im Rahmen von Benefiz-Veranstaltungen des Clubs gesammelt wurden, sei daher vielfältig und erreiche in der Summe mehr als 100 000 Euro. Diese Größenordnung wäre jedoch nie erreicht worden ohne die Hilfe vieler Teilnehmer an den Veranstaltungen des Lions-Clubs, die die wichtigsten Adressaten aller Club-Aktivitäten seien, denn: „Der Club möchte allen dienen.“ Highlights sind immer wieder die Lions-Oldtimer-Rallye, das Golf-Turnier in Gelstern, das seit Jah-

ren zusammen mit dem Lions-Club Lüdenschied-Medardus veranstaltet wird, sowie der vielfach kopierte Lions-Adventskalender. Die hier erzielten Erträge fließen unter anderem in die Integrationsarbeit, Einrichtungen wie das Kinderheim St. Josef, die Klinikclowns, die Arche oder die Tafel sowie vor allem in die Unterstützung des Lüdenschieder Hospizes. Dafür wurde eigens eine Stiftung gegründet. Aber auch kulturelle Schwerpunkte setzt der Club, beispielsweise in Form finanzieller Unterstützung für die Anschaffung der neuen Orgel in der Erlöserkirche.

All diese Aktivitäten und Projekte sollen auch den Rah-

men für das neue Lionsjahr bilden: Inhaltlich setzt Hafenrichter dabei den Schwerpunkt auf die Pflege der jahrzehntelangen Kontakte mit den belgischen Freunden aus Roeselare. Ein gemeinsames Treffen in Leipzig, auch „Jumelage“ genannt, wird schon in diesem Monat einen Höhepunkt im Clubleben bilden. Weitere wichtige Programmpunkte widmen sich dem Datenschutz sowie der Situation von Industrie und Wirtschaft in der Region – in Vorträgen soll in diese Themen Einblick genommen werden. „Insgesamt dürfen sich die Mitglieder also auf ein spannendes Lions-Jahr freuen“, heißt es vonseiten des Clubs.